



DAS QUARTETT

mit dem Programm „Zeit lässt sich nicht reservieren“

Erika Pluhar hat auch mit ihren jetzt 81 Jahren nicht aufgehört, sich musikalisch neu zu orientieren. Wobei sie jedoch weiterhin das Potential der hervorragenden Musiker nutzt, die ihren Weg bislang begleitet haben.

Man schloss sich also zu einem „Quartett“ zusammen, (Klaus Trabitsch, Gitarre – Roland Guggenbichler, Piano – Adula Ibn-Quadr, Geige -- Erika Pluhar, Gesang), was einen neuen und überraschenden Klang, eine neue musikalische Facette zu erzeugen in der Lage ist.

Das Programm aus ebenfalls neu zusammengestellten, musikalisch neu zu interpretierenden Pluhar-Liedern erhielt den Titel „Zeit lässt sich nicht reservieren“ - was wohl auch im übergeordneten Sinn Programm sein soll. Und das nicht nur am Ende eines Lebensjahres, sondern zu jeder Zeit.